

# 尼崎市立立花中学校

# 学校だより

令和2年5月号

強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生

# 人間関係の「フォーム」について

校 長 荷出 芳万

臨時休業が長引いていますが、みなさんはどのように過ごしているでしょうか? ちょっと生活や学習の「フォーム」が崩れてしまったという人はいませんか。

私たちの身の回りにはたくさんの「フォーム」があります。例えば、スポーツなどは、ほぼ「フォーム」で成り立っているといってもいいくらいです。野球ならバッティングフォーム、ピッチングフォーム、陸上なら、ランニングフォーム、というように、体を効果的に動かすための合理的な型があります。この「フォーム」が崩れると、調子が悪くなり、ヒットが打てなくなったり、ストライクが取れなくなったり、良いタイムが出なくなったりします。それだけでなく、体を壊したりすることもあります。

さて、今スポーツで例えましたが、人間関係においても「フォーム」があります。そしてこの「フォーム」が崩れると、同じように調子が悪くなります。

では、私たちが気をつけるべき人間関係の「フォーム」とは一体何でしょうか?

おそらく、みなさんは小さい頃から何度も言われてきたことだと思います。

朝起きたら「おはようございます」、何かしてもらったら「ありがとうございます」、「時間に遅れないようにしなさい」、「持ち物を忘れないように前の日に準備しなさい」、「脱いだ靴をそろえなさい」、「部屋を片付けておきなさい」・・・もっとたくさんあるかもしれません。

これらはみな、相手を大切し、また自分が頑張れるようにするための人間関係の「フォーム」です。立花中学校では、これを 「時を守り、場を清め、礼を正す」と呼び、実践しています。

もう一度言います「フォーム」が崩れると調子が悪くなる。調子よく頑張るために、 自分自身で「フォーム」の点検ができるようになって下さい。

## ≪学校の様子≫

#### 始業式



### 大学式



### ≪学校からのお知らせ≫

#### \*これからの学習について

新型コロナウイルス感染症のため、学校でみんなと勉強(学習や行事)する時間が制限されています。この状況の中でしっかり学習するためには、「学校でしかできないことは学校でやる」「家でできることは家でやる」というスタイルです。例えば、これまで授業中にワークやプリントなど問題を解く時間も設けていましたが、その一部は家庭学習として頑張ってもらうこともあります。放課後学習なども活用し、今まで以上に、ご家庭と連携し学習支援を行っていきますのでご協力をお願いします。

\* 一斉メール配信のテストを行います。(5月11日(月)午前9時)

本校では、<u>災害時の緊急情報等のメール配信</u>はミマモルメのメール配信機能を活用して 行います。無料でご利用いただけますので、<u>原則、全員登録を</u>お願いします。登録方法 は、立花中学校のホームページに記載しています。

\*生徒の活動の様子を、便りやホームページなど写真で紹介しています。掲載に当たって何かございましたら連絡を下さい。